



自分に挑戦! チャレンジ南関中

2020年11月13日発行

文責 樹本



夢を描き、絆を深め、自分に挑戦する生徒の育成～輝きと潤いのある学校づくりをめざして～

「選挙運動開始 (11/9-16)」

私はこんな学校をめざします!

◇生徒会長候補

- ・長谷川 奏風さん
「個性輝く南関中」
- ・寺嶋大翔さん
「友達を愛する学校に」
- ・長 寿弥さん「凡事徹底」



◇副会長候補

- ・三良 強太さん「学校の全員が元気に過ごせるようにする」
- ・永杉 匡也さん「気持ちの良いあいさつや返事が聞こえてくる学校へ」
- ・島田 結衣さん「どんな状況でも+ (プラス) に変えられる学校」
- ・鳥巢 那津紀さん「あいさつで明るい学校に」

◇書記会計候補

- ・沖 結月さん「朝から学校に来たいと思える学校」
- ・宮本 一磨さん「『この教室にいたい!』と思える学校」
- ・杉本 瑠名さん「1人1人が助け合い笑顔の絶えない学校」
- ・伊藤 妃菜さん「もっと自分の思いを伝え合う学校」
- ・奥苑 佳蓮さん「思いやりのある学校」



一人一人が目指すものは、母校をもっとより良くしたいという愛校心の表れです。



「読書週間」終了!

11月5日(木)から1週間は読書週間でした。朝自習は全校で読書を行いました。図書司書の井上明美先生にお話を聞くと、「さすがに、貸し出し数が伸びました。なかには、今年初めて本を借りるとい人もいました。」



とのこと。また、本年度は新しい取り組みとして、各学級に「読書の木」が設けられました。学級全体で何頁読んだかを集計して、20頁につき1枚の葉を貼っていきます。読書週間終了2日前(11月10日)に教室をまわり、葉の密集がすごい2学級が上の写真です。



読書週間を通して、積極的に読書する習慣が身に付くことを願っております。



「正門の校訓碑、実は・」

写真は、毎朝必ず見る正門左側に設置された校訓(自主・創造・友愛)です。これは、平成28年度末で南関中学校を教頭で定年退職された米澤正志先生の寄贈品です。先生自身は、南関南中出身ですが、統合した南関中学校にも強い母校愛を持っていらっしゃいます。南関中で過ごし、巣立っていく子供たちの健やかな成長を願う先生の愛情がこの碑に込められています。製作にあたっては、堀島石材さんにたいへんお世話になったそうです。米澤先生は、現在コミュニティ・スクールチーフディレクターとして教育委員会にお勤めですが、月・火曜日は中学校にいらっしゃいます。勤務が終了すると、学校の草刈りやグラウンド整地などを行い、常に学校環境美化でお世話になっています。

「社会福祉協議会から 来校されました(11/6)」

社会福祉協議会と民生委員の皆さん



には、2年生の職場体験でいつもお世話になり、本年度は、放課後の消毒作業も協力いただきました。この日は、担当の橋本さん、児童委員の武田さんと立石さんが来校され、赤い羽根共同募金の依頼と、民生委員の役割等について説明いただきました。生徒全員にドラえもんのクリアファイルを贈られ、民生委員の紹介チラシを各家庭分(11/9 配付済み)いただきました。